

ASAMBLEA DEPARTAMENTAL DE RISARALDA

Boletín de Prensa

CODIGO: GCP-F8



21 de marzo de 2017

"ESTÁ PRIMANDO LA RENTABILIDAD DE LOS ESCENARIOS SOBRE EL SERVICIO SOCIAL DE LOS MISMOS, ESO NO SE PUEDE PERMITIR": PRESIDENTE DE LA ASAMBLEA DEPARTAMENTAL.

Con el objetivo de dar un verdadero debate en torno a los escenarios deportivos de Pereira y su administración, fueron invitados a la Duma Departamental funcionarios del deporte de Pereira y Risaralda, entre ellos, Ana Lucía Córdoba, secretaria de Deportes de Risaralda; Fredy López, secretario de Deportes de Pereira, y Carmen Julia Gutiérrez, directora de la Corporación Deportiva de Pereira (Cordep).

También se hicieron presentes varios presidentes de las ligas deportivas de Risaralda, entre ellos, el de Béisbol, Denis Darío Correa Pescador, quien enfáticamente le pidió a los diputados que le ayudaran para que Cordep no siga administrando varios escenarios deportivos, y las administraciones local y departamental, se los entreguen a los respectivos deportes.

"Cordep, no debe seguir administrando nuestros escenarios deportivos, exhorto a los secretarios de Deportes para que le trasladen esta inquietud al Alcalde y al Gobernador. Llevo seis años acumulando pruebas y sé que me pasarán otros seis para que me entreguen el escenario del Diamante de Béisbol, pero no importa, seguiré trabajando", expresó Correa.

Otro de los presidentes presentes que demostró su inconformidad con la actual administración de la Corporación fue Arpidio Escobar, cabeza de la Liga de Fútbol, para él, es injusto que Cordep les cobre alquiler para que los niños y jóvenes futbolistas entren y jueguen sus torneos. Según Escobar, cada fin de semana se juegan en promedio 400 partidos de liga y solo tiene tres canchas para efectuarlos.

La respuesta

Por su parte, Carmen Julia Gutiérrez, directora de Cordep, expresó que ella está actuando sobre la norma, y las situaciones, con respecto a la administración pasada, son distintas porque con la venta del lote a la Cámara de Comercio de Pereira por un valor de \$3000 millones, se logró tener un flujo de caja solvente que permitió, en muchas ocasiones, no cobrar por el préstamo de los escenarios deportivos, por el contrario, cuando ella asumió, tan solo había \$40 millones en caja.

ASAMBLEA DEPARTAMENTAL DE RISARALDA

Boletín de Prensa

CODIGO: GCP-F8



“Desde que llegué siempre he querido tener la mejor de las comunicaciones con los presidentes de ligas, sin embargo, algunos no lo han querido así, la invitación, como se las he hecho desde el inicio, es que nos sentemos y hablemos. Es imposible dar gratuidad cuando tienes una cantidad de costos, y nadie quien te ayude a apalancar estos costos financieros y administrativos. Sin embargo, hemos tenido muy en cuenta la parte social, cuando vemos que los eventos son muy importantes para la ciudad y el departamento los hemos apoyado, pero como está concebida hoy la corporación deportiva, necesitamos ingresos para sostenerla”, expresó la directora de Cordep.

Aunque, afortunadamente, en el departamento existen espacios como la Asamblea Departamental donde se pueden realizar este tipo de debates, los diputados sí quedaron muy preocupados por los conflictos manifestados por los presidentes de las ligas.

“Escuchamos a los representantes de las ligas, a los secretarios de Deportes y a la directora de Cordep, y quedamos muy preocupados porque está primando la rentabilidad de los sitios deportivos y no el servicio y el beneficio que tienen que prestar a las distintas comunidades. Hoy se manifiesta que hay bastantes ligas sin apoyo, se están quedando sin dónde entrenar y se les está cobrando por utilizar las pocas canchas públicas que hay, al punto que, según los presidentes, algunas están por acabarse. Desde la Asamblea estamos pidiendo una solución, que se le hable claro a las personas porque no podemos seguir con el discurso que el deporte es lo más importante, que evita que los jóvenes estén en las calles, que estén consumiendo, que no haya pandillas, pero le estamos cerrando las puertas de los escenarios.”, concluyó Julián Alonso Chica Londoño, presidente de la Duma Departamental.

En el debate también se hicieron presentes Juan Diego Montes, presidente de la Liga de Tenis de Campo; Rafael Castaño, presidente de la Liga de Rugby; César Castaño, presidente de la Liga de Tejo y Cristian Mesa, presidente de la Liga deportiva de Sordos de Risaralda.

Mañana miércoles, los diputados de Risaralda se desplazarán hacia Belén de Umbría donde estarán participando de la Agenda Regional del Centro Occidente, a la que asistirán funcionarios del Alto Gobierno. El evento que tendrá lugar en el Eco hotel Valle de Umbría, iniciará a las 9:00 de la mañana.

La Asamblea Departamental volverá a reunirse en sesión ordinaria el próximo jueves a partir de las 8:00 de la mañana.

El dato

Desde la Duma Departamental se conformó una comisión integrada por los diputados Alexander García, Fernan Caicedo y Mario Marín, quienes tendrán la misión de hacer un acercamiento entre las partes y así llegar a un acuerdo en el tema de los escenarios deportivos.